

Le président du Venezuela impulse des actions pour renforcer le secteur de la santé



Caracas, 9 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a mis en exergue les acquis du système de santé publique et il a annoncé d'importantes actions pour le renforcer face au blocus financier des États-Unis et à la guerre économique de l'opposition interne.

Au cours d'une rencontre à Caracas avec les travailleurs du secteur de la santé, Nicolás Maduro a relevé qu'en 2017, presque 120 millions de consultations ont été effectuées grâce au programme « 100% Barrio Adentro » « 100% à l'intérieur du quartier) auquel ont pris part des coopérants cubains et des médecins vénézuéliens.

Le chef d'état vénézuélien a débloqué un budget millionnaire pour le Plan Chirurgical National, Il a précisé que ces ressources permettront de satisfaire les besoins d'opérations qu'a le peuple.

Nicolás Maduro a également rappelé que cette initiative humanitaire est possible grâce au guide Hugo Chávez, au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, et au chef d'état cubain Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152202-le-president-du-venezuela-impulse-des-actions-pour-renforcer-le-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba